

Des histoires de jungle et de forêt africaine contées à la bibliothèque

Le Républicain Lorrain



Chants et danses ont accompagné les histoires à Guénange.

Plus de 80 élèves des grandes sections des maternelles des écoles de Guénange ont apprécié l'histoire des animaux de la jungle qui avaient faim et qui devaient s'entendre pour accéder à la nourriture.

Une opération solidaire

Dans le cadre des actions culturelles sur la francophonie, Sidonie Kuepie et Nipcia Bounou, de l'Association franco-africaine de la Moselle (Afam), ont charmé les enfants, rassemblés à la bibliothèque François-Mitterrand, avec leurs histoires sur la forêt africaine. Le tout complété par des photos d'illustrations et des reproductions d'animaux de la jungle, et accompagné en musique par des tams-tams, des tambourins et d'autres instruments typiques.

Chaque enfant est reparti avec un petit souvenir qu'il a tiré au hasard dans une grande boîte. Cette action permet de financer des réalisations : le creusement d'un puits et des aides sanitaires au Cameroun ainsi qu'au Togo.